



恵那市立吉田小学校  
平成25年6月28日  
= 第4号 =

## 明智小学校との交流会

校長 三宅勝義

吉田小と明智小の統合実行委員会が組織され、5月28日(火)に立ち上がりました。それを受け、来年の4月の統合に向け準備に取りかかりました。準備で最も大切なことは、子ども達の人間関係です。今のうちから友達作りのきっかけを少しでも作ることが大切だと考えています。そのため、これから明智小学校との交流会を多く設けていきたいと思っています。6月20日には、全校で明智小学校へ出かけて行き、交流会をもちました。最初に、全校集会でお互いの学校紹介をしたり、全員で歌を歌い気持ちを一つにしました。その後、各学年に分かれて交流会を行いました。少し緊張気味でしたが、楽しい有意義な時間が過ごせたと思います。



### (1年生)「大きな空の下で」の演技を紹介

まず、お互いの学校の校歌を歌い運動会で踊ったリズムを見せ合いました。その後は、全員が誕生日の順に並んでいくゲームと人間の椅子を作って座っていくゲームをしました。とても楽しい交流になりました。

### (2年生)ハンカチ落としゲームで楽しいひと時

自己紹介ゲームとハンカチ落としをやって遊びました。自己紹介ゲームでは、たくさんの子の名前を覚えました。また、ハンカチ落としでは、オニの子が後ろを通るたびに、後ろにハンカチがないか確認をしていました。はらはらドキドキの交流会になりました。



### (3年生)王様ドッジで仲間の輪

各チームで自己紹介をして、その後、王様を決めました。中には顔見知りの子もいましたが、一緒に授業を受けるのは初めてであるため、最初は緊張した表情でしたが、そのうち笑顔が多くなり楽しい交流会になりました。

### (4年生)一緒にスライムづくり

4年生7名の子達は、それぞれ分かれて明智小のグループに入り、先生の指示に従ってスライム作りに取り組みました。グループで一緒になって同じ活動をすることで仲間作りの一歩になりました。



### (5年生)美浜の宿泊研修に向けて

合同で美浜宿泊研修に向けての歌の練習をしました。キャンドルサービスで歌う「もえろよ もえろ」と「今日の日はさようなら」の2曲を練習しました。美浜に向けての交流の一歩になりました。その後、仲間集めゲームをしました。

## (6年生) 刺激を受けた合唱交流会

6年生は、自己紹介と合唱交流をしました。明智小は、「星空はいつも」、吉田小は、「カントリーロード」を歌いました。明智小の6年生の姿から、自分たちももっと大きな声を出そう。綺麗な声を出そう。そんな意識になりました。



## 資源回収ありがとうございました

6月8日(土)に行いました資源回収は、皆様のご協力のおかげで無事終わることができました。ありがとうございました。なお、回収実績につきましては、別途回覧が回りますので、そちらをご覧ください。



## 7月の予定

- 1(月) 地区子ども会(5時間目) 体重測定(低学年) A L T
- 2(火) 体重測定(高学年) 粘土教室(2・3・6年 ~ )  
スナックスクール5年 (明智小との交流)
- 3(水) 体力テスト
- 4(木) 明智小と七夕交流会2年 委員会
- 5(金) 子ども貯金日 粘土教室(1・4・5年 ~ )
- 6(土) P T A 研修「福祉講座」
- 8(月) 水泳教室(3・4年 5・6年 )
- 9(火) 全校研究会(全校15:00下校)
- 10(水) A L T 体力テスト予備日
- 11(木) クラブ
- 15(月) 海の日
- 17(水) A L T 着衣水泳3~6年 街頭指導
- 19(金) 終業式(一斉下校11:20)
- 20(土) 夏休み(~8月25日) 個人懇談(22日~24日)
- 25(木) 自転車安全大会(ヒマラヤアリーナ:6年生参加)
- 27(土) わくわくクラブ(水難救助法、カヌー体験)

街頭指導



## 自転車安全大会

7月25日にヒマラヤアリーナで開催される「自転車安全大会」に向けて6年生が練習を始めました。吉田小学校の6年生は、今年、恵那市の代表としてこの大会に出場します。

よい結果となるよう頑張る練習に取り組んでいます。

練習は、午後4時から5時までの約1時間です。1日の勉強が終わってから吉田小の体育館で行っています。

